

No. 241/XXII/DMR/2022

DAMRI Layani Jamaah Haji Dengan Mengoperasikan 145 Armada Bus

Perum DAMRI melalui layanan Angkutan Jamaah Haji melaksanakan pemberangkatan sebanyak lebih dari 175 ribu calon jamaah haji yang terdiri dari 227 kloter. Layanan Angkutan Haji DAMRI bekerja sama dengan PT. Garuda Indonesia dan PT Ayuberga.

“DAMRI mengerahkan sebanyak 145 armada bus dan 30 unit truk box bagi pelaksanaan Angkutan Haji tahun ini,” ujar Plt. *Corporate Secretary* DAMRI, Siti Ina Suri.

Di tahun ini, sebanyak lebih dari 10 kantor cabang DAMRI ikut berpartisipasi dalam melayani pemberangkatan Angkutan Jamaah Haji, di antaranya yaitu cabang Bandara Soekarno Hatta, Banda Aceh, Padang, Jakarta, Makassar, Mataram, Samarinda, Banjarmasin, Yogyakarta, Palembang, Surabaya, dan Medan.

Berikut proses embarkasi jamaah haji 2022 di lebih dari 10 daerah dengan armada DAMRI adalah sebagai berikut:

1. Bandara Soekarno - Hatta (Jakarta)

Bandara Soekarno-Hatta merupakan bandara embarkasi untuk area Jakarta dan sekitarnya. Embarkasi Jakarta memiliki jumlah jamaah haji terbanyak, yakni 58.266 orang. Lokasi penjemputan jamaah haji terletak di Asrama Haji Bekasi dan Asrama Haji Pondok Gede.

2. Bandara Internasional Sultan Mahmud Badaruddin (Palembang)

Bandara Internasional Sultan Mahmud Badaruddin merupakan bandara embarkasi untuk area Palembang dan sekitarnya. Embarkasi Palembang memiliki jumlah jamaah haji sebanyak 7.446 orang. Lokasi penjemputan jamaah haji terletak di Asrama Haji Palembang.

3. Bandara Internasional Adi Sumarno (Yogyakarta)

Bandara Internasional Adi Sumarno merupakan bandara embarkasi untuk area Yogyakarta dan sekitarnya. Embarkasi Yogyakarta memiliki jumlah jamaah haji sebanyak 30.954 orang. Lokasi penjemputan jamaah haji terletak di Asrama Haji Solo.

4. Bandara Internasional Sultan Hasanuddin (Makassar)

Bandara Internasional Sultan Hasanuddin merupakan bandara embarkasi jamaah haji untuk area Makassar dan sekitarnya. Embarkasi Makassar memiliki jumlah jamaah haji sebanyak 14.472 orang. Lokasi penjemputan jamaah haji terletak di Asrama Haji Makassar.

5. Bandara Internasional Kualanamu (Medan)

Bandara Internasional Kualanamu merupakan bandara embarkasi jamaah haji untuk area Medan dan sekitarnya. Embarkasi Medan memiliki jumlah jamaah haji sebanyak 7.684 orang. Lokasi penjemputan jamaah haji terletak di Asrama Haji Medan.

6. Bandara Internasional Juanda (Surabaya)

Bandara Internasional Juanda merupakan bandara embarkasi jamaah haji untuk area Surabaya dan sekitarnya. Embarkasi Surabaya memiliki jumlah jamaah haji sebanyak 33.648 orang. Lokasi penjemputan jamaah haji terletak di Asrama Haji Surabaya.

7. Bandara Internasional Minangkabau (Padang)

Bandara Internasional Minangkabau merupakan bandara embarkasi jamaah haji untuk area Padang, Sumatera Barat dan sekitarnya. Embarkasi Padang memiliki jumlah jamaah haji sebanyak 5.298 orang. Lokasi penjemputan jamaah haji terletak di Asrama Haji Padang.

8. Bandara Internasional Sultan Aji Muhammad Sulaiman Sepinggian (Balikpapan)

Bandara Internasional Sultan Aji Muhammad Sepinggian merupakan bandara embarkasi jamaah haji untuk area Balikpapan dan sekitarnya. Embarkasi Balikpapan memiliki jumlah jamaah haji sebanyak 5.278. Lokasi penjemputan jamaah haji terletak di Asrama Haji Balikpapan.

9. Bandara Internasional Syamsudin Noor (Banjarmasin)

Bandara Internasional Syamsudin Noor merupakan bandara embarkasi jamaah haji untuk area Banjarmasin dan sekitarnya. Embarkasi Banjarmasin memiliki jumlah jamaah haji sebanyak 5.014. Lokasi penjemputan jamaah haji terletak di Asrama Haji Banjarmasin.

10. Bandara Internasional Zainuddin Abdul Majid Lombok (Lombok)

Bandara Internasional Zainuddin Abdul Majid Lombok merupakan bandara embarkasi jamaah haji untuk area Lombok dan sekitarnya. Embarkasi Lombok memiliki jumlah jamaah haji sebanyak 4.156 orang. Lokasi penjemputan jamaah haji terletak di Asrama Haji Lombok.

11. Bandara Internasional Iskandar Muda (Banda Aceh)

Bandara Internasional Iskandar Muda merupakan bandara embarkasi jamaah haji untuk area Banda Aceh dan sekitarnya. Embarkasi Banda Aceh memiliki jumlah jamaah haji sebanyak 4.046 orang. Lokasi penjemputan jamaah haji terletak di Asrama Haji Banda Aceh.

Siti Inda Suri menambahkan, proses imigrasi, cek kesehatan dan keamanan calon jamaah haji akan dilaksanakan di Asrama Haji di wilayahnya masing-masing. Pemberangkatan jamaah haji 2022 sudah dilaksanakan sejak 4 Juni 2022 dan akan terus berlangsung hingga 3 Juli 2022. Kemudian pemulangan akan dilaksanakan pada tanggal 15 Juli - 15 Agustus 2022.

“Perum DAMRI bersama seluruh *stakeholders* terkait berkomitmen untuk terus mendukung kelancaran peserta jamaah haji dalam pemberangkatan maupun pemulangan jamaah haji 2022,” sambungnya.

Kebijakan penyelenggaraan Angkutan Jemaah Haji tahun 2022 (1443 H) yang dilayani DAMRI ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan keselamatan kepada pengguna jasa layanan transportasi DAMRI, khususnya calon jamaah haji maupun barang bawanya secara tertib, aman, cepat, nyaman, dan selamat.

akhir

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 57 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI berupaya menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip Good Corporate Governance (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Komunikasi Perusahaan

P: 021- 8583131 ext. 212

Kantor Pusat Perum DAMRI

Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140

Email : humas@damri.co.id

Web : www.damri.co.id Telp :

(021) 8533131

E: humas@damri.co.id